



<p align="center">Terry Clark Memorial Bursary Criteria and Application Process</p>	<p align="center">Bourse commémorative Terry Clark Critères et Processus De Demande</p>
<p>The bursary is awarded on a competitive basis, according to merit, to a serving or graduating air cadet enrolled in a post-secondary program focused on vocational or technical training. Selection will be based on financial need, academic achievement, community involvement and future plans. Applicants must also demonstrate that they have met the following requirements:</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ Have received the Air Cadet Service Medal (minimum 4 years of service); ○ High school academic achievement; ○ Have a good record of extracurricular community involvement; ○ Have a good record of participation in squadron activities. 	<p>La bourse est attribuée par concours, selon le principe du mérite, à un cadet de l'air en service ou diplômé qui s'inscrit à un programme d'études postsecondaires axé sur la formation professionnelle ou technique. La sélection sera fondée sur les besoins financiers, les résultats scolaires, la participation aux activités communautaires et les projets d'avenir. Les candidats devront également démontrer qu'ils ont satisfait aux exigences suivantes :</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ Avoir reçu la médaille de service des cadets de l'air (minimum de 4 ans de service) ; ○ Avoir de bons résultats scolaires à l'école secondaire ; ○ A un bon dossier de participation communautaire extra-scolaire ; ○ Avoir un bon dossier de participation aux activités de l'escadron.
<p>The application must be supported by the following documents:</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ A statement of approximately 300 words describing your career goals and objectives. Explain why you wish to attend your chosen institution and how you will benefit from post-secondary education; ○ A letter of recommendation from the candidate's Commanding Officer, accompanied by a copy of the cadet's service record from FORTRESS; ○ A letter of support from the chairman of the candidate's squadron sponsoring committee; ○ A letter of recommendation from the candidate's school principal or advisor; ○ A copy of the most recent high school transcript available. 	<p>La demande doit être appuyée par les documents suivants :</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ Une déclaration d'environ 300 mots décrivant vos buts et objectifs professionnels. Expliquez pourquoi vous souhaitez fréquenter l'établissement que vous avez choisi et quels avantages vous tirerez des études postsecondaires ; ○ Une lettre de recommandation du commandant du candidat, accompagnée d'une copie des états de service du cadet provenant de FORTRESS ; ○ Une lettre d'appui du président du comité de parrainage de l'escadron du candidat ; ○ une lettre de recommandation du directeur ou du conseiller de l'école du candidat ; ○ une copie du dernier relevé de notes de l'école secondaire disponible.

<p>Applications will be reviewed, and a recipient selected, by the New Brunswick Awards and Recognition Committee, whose decision is final.</p> <p><i>Note: - The Air Cadet League of Canada (NB) Inc. reserves the right not to award this bursary if the applicant's academic level is not sufficiently high.</i></p>	<p>Les demandes seront examinées, et un récipiendaire sera choisi, par le Comité des prix et de la reconnaissance du Nouveau-Brunswick, dont la décision est finale.</p> <p><i>Nota : Le Ligue des cadets de l'air du Canada (NB) Inc. se réserve le droit de ne pas accorder cette bourse si le niveau scolaire des candidats n'est pas suffisamment élevé.</i></p>
<p>Terry Clark Memorial Bursary 2024</p> <p>Final approval of the bursary will not be made until confirmation of acceptance and enrolment in a post-secondary institution or college has been received.</p> <p><i>(Such proof is not required at the time of application).</i></p> <p>A representative of the New Brunswick Awards and Recognition Committee will announce the name of the Terry Clark Bursary recipient at the recipient's annual ceremonial review. Payment to the educational institution for tuition will be sent once all requirements have been met. Following selection, the recipient may be asked to provide a photograph or digital image (in uniform) for publicity purposes.</p> <p>Completed applications must be received via email at the Air Cadet League of NB office by midnight June 1, 2024.</p> <p><i>Note: The recipient will receive a T4A tax form.</i></p>	<p>Bourse commémorative Terry Clark 2024</p> <p>L'attribution de la bourse ne sera pas approuvée définitivement tant que la confirmation de la preuve d'acceptation et d'inscription dans un établissement postsecondaire ou un collège n'aura pas été reçue.</p> <p><i>(Une telle preuve n'est pas requise lors de la demande).</i></p> <p>Un représentant du Comité des prix et de la reconnaissance du Nouveau-Brunswick annoncera le nom du récipiendaire de la bourse Terry-Clark lors de la revue annuelle de cérémonie du récipiendaire. Le paiement à l'établissement d'enseignement, pour les frais de scolarité, sera envoyé une fois que toutes les exigences auront été satisfaites. Après la sélection, on pourra demander au récipiendaire de fournir une photographie ou une image numérique (en uniforme) à des fins de publicité.</p> <p>Les demandes dûment remplies doivent être reçues par courriel au bureau de la Ligue des cadets de l'air du Nouveau-Brunswick au plus tard à minuit le 1er juin 2024.</p> <p><i>Nota : Le récipiendaire recevra un formulaire d'impôt T4A.</i></p>